

Todos son iguales

Se han dicho veces la sociedad que todos los gobiernos, borguistas o republicanos, se encienden a matrícula al tratar de perseguir y encarcelar a cuantos osigenostrar al dios Sabio.

No obstante, es necesario repetirlo todos los días, relatiendo los atrocios de que son victimas los que no se conforman a sufrir sin protesta la tiranía reinante, a fin de que los ejecutados llegados a nuestro campo sepan una vez más que la estupidez borguista liberal no es más que un disfraz y al mismo tiempo para despotizar a los oprimidos que aun miran la república como el símbolo de la libertad, que se equivocan completamente.

A tal objeto, les aconsejamos tomen buena nota del proceder de la republicana Francia, de ese país que los charlatanes políticos españoles citan siempre como modelo de libertad civilica.

El infatigable redactor de *La Gaceta Social*, de París, Gustavo Hervé, que por delitos de prensa sufre en las cárceles republicanas una condenación de cuatro años, se ha visto arrancar de sus cárceles y 3,000 francos de multa y otros de 5 meses y 500 francos. El gerente del citado periódico, llamado Amroy, fue condenado a 60 días de prisión y 1,000 francos de multa, adicionado de tres meses más y 500 francos de multa por otros artículos.

El dibujante Anglau, autor de una caricatura aparecida en el mismo periódico, fue condenado a dos meses de cárcel y 100 francos de multa.

Según parece, la autoridad militar descubrió en los artículos de Hervé algo que no fué de su agrado y no pudiendo tolerar semejante permita la más mínima, crió a su cuarto a los conciencie, los hicieron condenar por los tribunales civiles, los cuales, teniendo en cuenta que aquella institución es la más fuerte garantía de la sociedad burguesa, no vacilaron en momento en mandarlos a la cárcel a aumentar la pena de los que ya están en ella.

Adejante con la matrícula y... ¡Viva la República!

Entonces, todos son iguales? (Me dijo mi amigo Perico).

—Claro. No puede ser de otra manera. Mentre bien, en la cabecera que todo gobierno tiene por objeto la salvaguardia de los privilegios burgueses o sea la Propiedad, y mientras ésta existe es completamente imposible el respeto de la Libertad.

Lo inaceptable es que haya todavía trabajadores para crecer en la pretendida libertad de ciertas formas de gobierno.

En cuanto a esos señores que hace cerca de dos años nos prometieron rescatar la República (mediante nuestro empeño), que se van de esa vez para siempre que nos importa un bledo estar oprimidos en nombre de una República o de una república. Nosotros no queremos cambiar de tiranos; queremos ser libres y para ello debemos suprimirlos todos.

A. C. París, 13-9-11.

La Confederación Nacional del Trabajo**Compañeros de TIERRA Y LIBERTAD**

Baled!

Os agradecemos la publicación de las pre-
sentas líneas en vuestro valiente y popular
semáforo, en vista de las circunstancias por
que atravesamos y de la clausura de la Con-
federación Nacional del Trabajo y la Con-
federación Regional Solidaridad Obrera, y
del sesgo de toda la correspondencia de los
mismos y la administrativa de su órgano
Solidaridad Obrera.—José Negre.

A las entidades federadas

Compañeros, salud! Clausurado el local social y nuestros orga-
nismos federales, debéis absteneros de enviar
correspondencia alguna, mientras no des-
perez el actual estado de cosas.

La burguesía continúa en su táctica de siempre; esto no debe habernos cogido de sorpresa; sencillamente como el presente debemos tenerlo descontado; nuestros enemigos, tan ilícitos de razón y de nobleza como soberbios de temor y de odio, no tienen más armas con que defender sus odiosos privilegios que el atropello brutal y desconsiderado.

La retención de Jaito ha tenido una segunda edición; feroces y tiranas la primera, cobarde y hipócrita la segunda.

Maura en su olimpico orgullo dijo un día: La libertad se ha hecho conservadora, y lo probó en los sucesos de la semana sangrienta y represiva conseguida.

Canalejas y Méndez, echando por la borda todo su bagaje demócratico, atestando por el vértigo del miedo ha proclamado á su vez, una bravuconería fingida, que «la tiranía y la represión se han hecho democráticas», y ha escenificado la represión social.

El primero persiguió á los luchadores y se devolvio ante nuestros organismos sociales, respetó nuestras sociedades.

El segundo ha perseguido, encarcelado á los militantes, y cerrado los centros obreros y clausurado las sociedades obreras y organaciones federales. He aquí la única diferencia.

De todo ello resulta comprobado como verdaderamente que la política y los políticos no han de facilitar jamás la emancipación del proletariado ni concederán de buen grado el derecho á la evolución económica de la clase obrera.

El obrero sólo debe contar con sus propias fuerzas, que si todavía no son suficientes para imponerse, son bastantes ya para poder impedir que á pesar de los ardientes deseos de nuestros explotadores logren asfixiar el movimiento emancipador de los desposeídos; no lo lograrán jamás, y no está lejos el día en que aumentando el espíritu de clase, y convicción consciente de sus derechos, impone el debido respeto a sus enemigos de todas clases.

Cuantas entidades á individuos, amantes y defensores de las reivindicaciones proletarias, se encuentren en situación que les permita desenvolverse sus iniciativas deben preocuparse en asentar medios para que una vez vivasen á la normalidad nuestros organismos federales, puedan actuar de nuevo liberados de las trabas económicas que le han creído las persecuciones actuales.

No deben olvidarse en momento los acuerdos de nuestro último Congreso, principalmente en los referentes á las exacciones de propaganda y publicación de un periódico

servicio sindicalista, de oya, necesidad nadie dudara, en vista de la actual hipócrita representación y que puede no haber dado lugar á ella de haber podido llevarlos á la prisión con anterioridad á lo ocurrido.

Los intereses y derecho á la vida de la humanidad están por encima y sus superiores á los de la máquina colectividad que la explota y la dañiga, y en su defensa debemos emplear todas nuestras energías y entusiasmos, sin desmayar en desintereses por los ligeros y momentáneos contratiempos que obstruyen el camino.

Dedicando en sincero y fraternal recuerdo á caídos en las calles, presidios y destierros robar las iras de los explotadores, y no doliendo que los que todavía gozan de libertad estén á la altura de las circunstancias, soy vuestro y de la causa emancipadora.—José Negre.

Carcaj Catull, 24-10-11.

Un caso extraño

La información de la Comisión Pro-prisión metalúrgicos, que en nombre de las sociedades pertenecientes al ramo, funciona en esta capital, nos obliga a dar cuenta de lo siguiente:

En el mes de mayo, época en que este periódico se publicaba con superabús, se presentó en nuestra redacción la Comisión que entonces funcionaba, exponiéndonos que el juez había decretado la libertad provisional del compañero José Dámaso, que en un excelente compañero, bajo fianza de 500 pesetas, y que estaba a punto de expirar el plazo, sin que, a pesar de las activas gestiones por ella realizadas, hubiera podido reunir más de 375 pesetas, y solicitaban de nosotros que, puesto que teníamos dinero, les facilitáramos las 125 pesetas que faltaban, a condición de reintegrarnos 25 pesetas semanales de la recaudación que ellos hacían.

El caso era apremiante; se trataba de un buen compañero, casi siempre víctima de sus ideas, con la compañera casi ciega y caída en la titánica lucha sostenida durante la última huelga, y su libertad dependía de nosotros.

En las condiciones antedichas facilitamos el dinero, y al día siguiente abrazábamos, ya al querido compañero.

Con todo podíamos dar por terminado el asunto, cargando las 125 pesetas á la subcripción Pro-prisión, y nosotros y los donantes quedaron satisfechos de haber contribuido á la libertad del compañero; pero no queremos pasar en silencio lo ocurrido en este asunto.

En vista de que la Comisión á la que hicimos el préstamo no recaudaba lo suficiente para los socorros, se constituyó otra representando á las entidades metalúrgicas, haciendo cargo de los débitos de la anterior, que consistían en diferentes préstamos y gastos hechos en la impresa para la propaganda, y cuando el periódico empeoró el déficit, escribimos á dicha Comisión, sin que hasta la fecha nos haya comunicado su resolución, que se han particularmente hemos sabido, consiste en no pagar á nadie, ni á TIRADA Y LIBERTAD, y únicamente pagarle al burgués que facilitó los impresos.

Y este es el caso extraño. Una Comisión que representa á sociedades obreras acuerda no pagar á las demás sociedades ni á los periódicos obreros; pero, eso sí, PAGAN AL BURGUES.

El saber esto nos ha producido una pequeña indignación, que ha quedado compensada al pensar que destinando 125 pesetas de la suscripción-Pro-prisión hemos arrancado de la prisión, y devuelto á su hogar a un consciente compañero.

Y quedó la Comisión que actúa en representación de varias sociedades trabajadoras laborando por la emancipación de la burguesía.

Maremagnum

Ponemos en conocimiento de los compañeros que habían enviado original para este periódico que nos hemos visto privados de utilizarlos para evitar perjuicios á sus autores.

El compañero que ejercía de director fué detenido con motivo del constato de huelga del mes de septiembre y tenía en su casa todos los originales; pero en vista de que el Juzgado especial molestaba con exhortos y regalos á todos los compañeros de quienes se encontraban cartas ó escritos en poder de los detenidos, cuyos domicilios también eran registrados, encargó á su familia no deshacerse del paquete de originales, que sólo compromisos y molestias habrían de ocasionar á sus autores.

Sírvan estas líneas de explicación para todos.

A consecuencia de la represión cubana fueron expulsados de aquel territorio varios compañeros nuestros, entre los que figura el ex-director de este semanario José Granell, el cual tuvo que emigrar porque pensaba sobre él señalamientos de prisión debido á la anterior ley de Jurisdicciones. El citado compañero, teniendo en cuenta lo que se le oponía tan pronto y justifico los papeles en su maquinaria de los modernos inquisidores, con mucha habilidad supo barlar á los del sable, que ya creían tener la pieza segura.

Reciba nuestra felicitación al amigo Granell, acompañada de un fraternal saludo.

El Comité del grupo Los Egiptos.

Si para el próximo número hemos recibido el fallo del compañero encargado de dictaminar sobre el primer tema del Congreso efectuado por los compañeros del grupo Los Egiptos, de Gattá, Pamplona, faremos público el fallo del mismo haciendo entrega de las cantidades para tal objeto recibidas.

Demanda contra Blasco Ibáñez: «Mujeres españolas engañadas». Nos dicen de Corrientes que un grupo de familias valencianas, exiliadas de Nueva Valencia, pide de utorgar poder al alcalde Luis G. Zervino, para que en su nombre y representación demande al señor Vicente Blasco Ibáñez por ocisión de secretos e incumplimiento de obligaciones contraídas con motivo de los trabajos realizados en las tierras del Kinés de Iznagra.

Esa pobre gente, engañada con falsas promesas de bienestar, viven en su tregua cuando tenta para sustraer el pasaje a Argentina.

tista y secundar los propósitos colonizadores del autor de «La Barraca». Pero los solos se vieron obligados á abandonar á su compatriota y buscar por otro lado el pan de cada día.

El señor Blasco Ibáñez, gran latifundista de Rio Negro, se resiste á pagar a los obreros al fruto de su honrado trabajo, oponiéndose a criterio de explotador que tendría razón de ser en la Edad Media, pero que hoy repugna sin desmayo en desintereses por los ligeros y momentáneos contratiempos que obstruyen el camino.

Huelga de colonos.—Se declararon en huelga cerca de 400 colonos, presidiarios y destierros, en cuarenta y nueve poblaciones, con sus respectivas familias, en la colonia Nueva Valencia, recientemente fundada por el señor Blasco Ibáñez.

La Federación de Agrupaciones del Istmo de Panamá nos remite las siguientes listas de donantes, las cuales publicamos para satisfacción de los grupos que la integran.

Grupo 1-Ferraz (Los Carreras)

Subscriptores prensa y prensos:
Luis Roja 0/50; Constantino Merayo 0/50;
Luis Calvete 0/50; Eusebio Rodríguez 0/50;
Isidoro Peña 1; Julián López 0/50; Emilio Fraga 0/50; Juan Llambíana 1; Pedro Coco 1;

Fernán Fernández 0/50; Manuel Satrén 0/50; Manuel Quintero 0/50; Antonio López 0/50; José Gabaldón 0/50; Marcelino Aznar 0/50; Fermín Rodero 0/50; Angel García 0/50; José López 0/50; Manuel Mores 1; Emilio Medina 0/50; Armando Mariano 0/50; Emeterio Beurriés 1; José Herrero 0/50; Angel Blanco 0/50; Alfonso Herón 0/50; José Armento 0/50; Gregorio Huertas 0/50; Juan Marcos 0/50; Hipólito Sánchez 0/50. Total pesos oro 17,20.

Marcelina, 1 Septiembre de 1911.

hermanas, cuando debieran ser el apoyo y la guía de sus actos.

El Comité Español Pro Amnistía, recientemente organizado en Marsella, hace un caluroso llamamiento a todos los hombres de espíritu liberal y sentimiento humanitario para que lo ayuden en tan generosa obra. Les invita a constituirse en Comités que trabajen para poner de relieve la labor liberticida de los gobiernos españoles. A fin de interesar su pro de las víctimas de Canalejas a todos los hombres de condición libre, en nuestro propósito de sacar de las masmorras á los trabajadores, los artistas, los propagandistas y los escritores que en ellas pegan su amor á la libertad y á la justicia.

Para todo lo que se relaciona con este fin dirigirse á Eduardo Jardé, 127, Chemin d'Aix.

Marsella, 1 Septiembre de 1911.

Marsella, 1 Septiembre de 1911.

Total. 3615.

Donativos

Suma anterior. 2920

Madrid.—Joaquín Nánchez 0/50; Félix Hermoso 0/50; Valencia.—E. Feliz 0/50; Burgos.—J. Martín 0/50; Huelva.—J. Burgos 0/50; Barcelona.—Broto 1; Parpigan.—Jacinto Guardia 1; Francisco González 0/50; J. B. 0/50;

A. B. 0/50; J. S. 0/10; Juan Posse 0/50; Francisco Planet 1; Pedro Vázquez 0/50; Juan Font 0/50; Mimi Tibau 1; Pep del Oli 1; Oriol 1; Francisco Negro 0/50; Juan Corney 1; Agustín Alberti 1; José Goya 0/50; Eloy Salas 0/50; Rayb 0/50; Hermenegildo Vicens 1; Otros 1;

Alguer.—Germinal 5; 1795.

Total. 3615.

Marsella, 1 Septiembre de 1911.

Marsella, 1 Septiembre de 1911.

Total. 3615.

Marsella, 1 Septiembre de 1911.